

Granada Hoy Granada EEUU 'ficha' al decano de Económicas de [la UGR](#) para investigar la crisis financiera

EEUU 'ficha' al decano de Económicas de [la UGR](#) para investigar la crisis financiera

Santiago Carbó ha sido elegido por la Reserva Federal de Estados Unidos para realizar durante los próximos seis meses tareas de investigación y asesoramiento. El decano quiere analizar el efecto de la crisis en las economías europeas

GUADALUPE S.MALDONADO /GRANADA | ACTUALIZADO 24.01.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El pasado martes, el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la [Universidad de Granada](#), Santiago Carbó, se convirtió en testigo de excepción de las frenéticas jornadas que desde que comenzó la semana se han vivido en la Bolsa estadounidense. Y lo será al menos el tiempo suficiente para comprobar cómo se desarrolla a medio plazo la crisis financiera.

A petición de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) -organismo encargado de conducir la política monetaria y de mantener la estabilidad en el sistema financiero del país norteamericano- Santiago Carbó pasará los próximos seis meses en Chicago, la sede del organismo, para realizar tareas de investigación y asesoría sobre la evolución del sistema bancario internacional y la crisis crediticia.

Y el momento, al menos para un investigador, no podría ser mejor. "En mi primer día aquí, al levantarme, me encontré con que la Reserva Federal ya había bajado los tipos de interés 0,75 puntos. Desde luego que el momento es idóneo", explicaba ayer, cuando en Chicago el reloj apenas marcaba las 07.00 horas, el decano de la Facultad de Económicas.

Carbó, que se instalará definitivamente en Chicago el jueves de la semana que viene ya que el próximo lunes tiene una Junta de Facultad que no quiere dejar pasar, explica que su principal objetivo es "investigar los efectos de la crisis de las hipotecas *subprime* en las economías de fuera de los Estados Unidos".

Para ello, el decano de la Facultad de Económicas estará integrado en uno de los departamentos de investigación y asesoramiento con los que cuenta la Reserva Federal estadounidense. "Estos departamentos son los que asesoran a la Fed, por ejemplo, sobre la conveniencia de subir o bajar los tipos de interés. Aunque también se trabaja sobre otros muchos aspectos de la economía. Y por eso creo que han contactado conmigo. Han querido reforzar las áreas de investigación y asesoramiento sobre entidades financieras y yo siempre me he dedicado a investigar sobre la economía bancaria y sus efectos", indica Carbó.

De hecho, según explica uno de sus colaboradores, ha sido su extensa labor investigadora y docente en esta materia la que le ha franqueado el paso hasta la Reserva Federal de Estados Unidos. Carbó ha realizado a lo largo de su trayectoria profesional numerosos proyectos de investigación con varios organismos institucionales y ha impartido seminarios en varios bancos de la Fed, así como en las universidades de Nueva York, de Indiana, de Florida y en el Boston College.

"Mi trabajo aquí va a ser muy interesante. Sobre todo porque aún no está nada claro qué va a pasar en el sistema financiero. La crisis de las *subprime* tiene que tener un periodo de maduración. Y a lo largo de 2008 vamos a comprobar cómo va a golpear a Europa", señala el decano.

Claro que Carbó explica que su presencia en la Reserva Federal de Estados Unidos no puede valorarse únicamente desde el punto de vista personal, sino que debe considerarse como una oportunidad "para todos los investigadores de la Universidad".

El recientemente elegido rector de [la UGR](#), Francisco Lodeiro, asegura que "para la Universidad es una gran satisfacción" que uno de sus profesores haya sido elegido para investigar en la Reserva Federal. Y es que, señala Lodeiro, "allí no entra cualquier persona".



Santiago Carbó.



Desde el pasado lunes las bolsas internacionales están sufriendo jornadas turbulentas.



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 1102 personas

- Sí
- No
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

0 comentarios 0 votos    